

Beastmode

Zoro x robin kann das gutgehen?

Von Zoro7

Warum?

Lautes Geschrei und lachen war zu hören was offensichtlich von der Sunny stammte. Es waren die Strohhüte die feierten was das Zeug hält. Alle waren am essen oder am saufen, nur zoro nicht. Er lehnte am mast und guckte wie so oft in letzter Zeit in den klaren Sternenhimmel und dachte nach. " Ey Moosbirne, hast du keinen Hunger ?" Stichelte Sanji ihn. Doch zoro ging nicht auf das "Moosbirne" ein und guckte Sanji vielsagend an, schließlich war ihm nicht nach Streit heute. Warum wusste so ziemlich keiner, außer er selbst. Morgen würden sie die Jahrmarktsinsel "Senroro Island" erreichen und alles ginge normal weiter. "Was ist er so ruhig, so kenn ich ihn garnicht , er ist so nachdenklich?!" dachte Robin sich die ihn schon eine Zeit beobachtete. Nun meldete sich Nami und Sanji zu Wort die ins Bett gingen. Eigentlich komisch die beiden waren sonst immer fast am längsten wach, warum gingen die denn jetzt schon ins Bett? Naja die meisten Strohhüte waren eh schon hackevoll und bekamen das nur halb mit. Langsam gingen die anderen vollkommen betrunkenen randalen ebenfalls ins Bett.

Nun waren nurnoch Zoro und Robin übrig. "Du zoro warum bist du in letzter zeit immer so nachdenklich? Du gehst nicht auf Sanjis Sticheleien ein und guckst einfach nur in den Himmel."fragte Robin vorsichtig. "Was geht dich das an?" fragte zoro, doch eigentlichkönnte er sich sofort wieder für die Antwort selbst schlagen.

"Ok wenn du nicht reden willst dann ist ok, wollte nur fragen". sagte sie ruhig. Er ist echt ein Sturkopf, leider gefällt mir das auch noch, ich meine er ist der kalte, grobe Schwertkämpfer.

Einige Minuten war es still bis zoro dann doch sprach:"Sorry das ich dich so angemault habe. Seit ich gesehen hab wie tashigi gegen Monet gekämpft hat, kamen die errinnerungen über Kuina wieder hoch." Robin sagte leicht verwundert:"Oh Entschuldigung das ich in deiner Vergangenheit rumwühle." Sie guckte beschämt zu Boden. "Macht nix. Da kannst du ja nichts führ." meinte er.

Nach einer Zeit stand Robin dann auf und ging ins Bett. Ein Gute Nacht war noch zu hören was zoro mit einem leichten lächeln erwiderte.